

SOCIALES

Ceremonia

U. Mayor inauguró nuevo Centro de Investigación en Artes y Humanidades

Con la presencia del Dr. Alejandro De la Fuente, académico proveniente de la U. de Harvard, quien impartió la conferencia "Arte y movilidad afrodescendiente en América Latina", este viernes 23 de noviembre la Universidad Mayor inauguró su nuevo Centro de Investigación en Artes y Humanidades.

La unidad será dirigida por el Dr. Christian Spencer y tiene como propósito ofrecer un espacio de reflexión crítica sobre las artes en el contexto contemporáneo, además de generar conocimiento académico plurilingüístico sobre los actos de creación, producción y difusión.



▲ Dr. Christian Spencer, director del Centro de Investigación en Artes y Humanidades U. Mayor; Rubén Covarrubias, rector de Universidad Mayor; Dr. Alejandro De la Fuente y Héctor Noguera, decano de la Facultad de Artes U. Mayor.

◀ Patricio Manque, vicerrector de Investigación; Piedad Noguera, directora de pregrado y secretaria académica de la Facultad de Artes, y Nicolás Ocaranza, director de Investigación y Creación Artística, todos de la Universidad Mayor.



◀ Dra. Catherine Burdick, Guillermo Bravo, director de la Escuela de Cine U. Mayor, y Dra. Amalia Castro.

▶ Dra. Amarí Peliowski, Ignacio Ramos y Dra. Natalia Bieletto.

▼ Dr. Juan Pablo Silva y Luis Aros.



▲ Alejandro Rojas, director de Escuela de Animación Digital; Erich Villaseñor, contralor general, e Ismael Espinoza, director de Emprendimiento, todos de la Universidad Mayor.

▶ Pilar Mella, directora del programa Estudiantes; Marcela Rentería, directora de la Oficina Regional, y Marcela Ramos, directora del programa de Arte, todas pertenecientes a la oficina de Harvard en Chile.



▲ Dra. Virginia Arnet, Dr. Jaime Martínez, Isabel Matas y Dra. Elizabeth Wagemann.



◀ Dr. Sergio Peña, director de programa de Doctorados, y Dra. Mayarí Castillo.